
＜千葉市 地域包括ケア推進課 様＞

●上映会を開催するに至った経緯
を教えて下さい。

ゴールドサポーターになっており、
一日でも早く地域の方に観て頂きた
かったためです。一般市民の方に加
えて、地域包括支援センターの職員、
キャラバンメイト、認知症地域推進
員の方へ見て頂き、地域の方の理
解を深めることを目的としました。

●実行委員会は、どのようなメン
バーでしょうか？

千葉市保健福祉局健康福祉部地域
包括ケア推進課および認知症の人
と家族の会千葉支部

「この映画を見ることができて良かった」と言ってもらえました。

上映日：2023/11/8（水） 場所：千葉市役所 2階 XL会議室（千葉県千葉市中央区）

●地域の方や関係者にどのように
告知をしましたか？

市政だより、チラシの配布、メール連
絡等

●上映会の準備や開催など今回の
活動を通じて、地域作りや今後の活
動に繋がったエピソード等があれば
教えてください。

認知症当事者の方へのイメージが
変わったり、周りの方の意識が変
わったりすることができて、大変良
かったと思います。

●上映会当日の様子や、上映会開
催の感想を教えてください。

皆さん目頭を熱くさせ、涙を抑えなが
ら観て頂けて、上映会を開催させて
頂けて良かったと思いました。キャラ
バンメイトの方、地域包括支援セン
ターの方、行政の方々も思考が変
わったと言ってくださり、大変うれしく
思いました。次のような感想をいただ
きました。

「私は当事者の一人です。この映画
を以前テレビでみて、とても感動して、
上映をして頂けた感謝でいっぱいで
す。この映画を他の地域の多くの
方々に観て頂きたいと思います。」

「当事者の方への理解が深まったよ
うに感じます。」

「『あきらめない人生』いい言葉です
ね。本人はそのまま！！できる限り
サポートできることが大切だと思いま
した。」等

●今後、上映会を開催される主催者
の皆さんに向けて、メッセージをお願
いします。

人を集めることは様々な条件が必要
かと思いますが、見終わった後、多く
の方の心が温かくなる映画です。上
映会を開催して良かったときっと思え
ると思います。主催者のみなさん、応
援しています。
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